## **PARA 2023**

## No está definida la alianza

VIOLETA HUERTA

## El diputado Elías Rescala Jiménez del PRI llama a no futurear, pues aún no hay nada concreto

I PRI es el partido más sólido del Estado de México, aseguró el coordinador tricolor en la Legislatura local, Elías Rescala Jiménez, quien afirmó que los números de la última elección son claros y muestran una recuperación de municipios y distritos por parte del Revolucionario Institucional.

Al ser cuestionado en tomo a que algunas encuestas señalan al PAN como el partido que sería más competitivo en una posible alianza, sostuvo que el tricolor es un partido fuerte y así lo demuestran los resultados de la elección del año pasado.

"A mí me parece que tenemos números claros a partir de la elección pasada donde el PRI es un partido fuerte, está de cara a los mexiquenses, tuvimos una gran recuperación de municipios, una gran recuperación de distritos; me parece que el PRI es el partido más sólido que existe en el Estado de México". El grupo del PRI analiza hacer propuestas para modificar Código Electoral, pero ninguna toca tema de garantizar posible alternancia en género para gubernatura.

El Revolucionario Institucional, de acuerdo con los resultados de la elección de diputadas y diputados locales, logró un millón 787 mil votos, es decir el 29.16% de la votación y se consolidó como la segunda fuerza del Estado de México, mientras el PAN obtuvo 887 mil 005 votos, lo que significa el 14.47% y es la tercera fuerza.

Ante la posibilidad de que se concrete una alianza con PAN y PRD, Rescala señaló que aún no hay nada concreto.

"Vamos a ver si se da una alianza y hay que analizar qué mujer u hombre podría ser el mejor candidato".

El líder de la bancada del PRI fue cuestionado en torno a que el coordinador del PAN, Enrique Vargas, ha señalado que él estará en la boleta de la elección del siguiente año.

El priista respondió que respeta la pos-



En este mes el PRI cumplió 93 años.

tura personal del panista, pero solicitó tener paciencia.

"Creo que es algo que se va a estar definiendo en los comités nacionales de cada partido y hay que tener paciencia".

También aseguró que el PRI privilegiará que sea la mejor o el mejor candidato e insistió en que los números son muy claros.

Ante la opinión del senador Higinio Martínez Miranda, en tomo a que la o el siguiente gobernador será de Texcoco, aseguró que respeta la opinión del morenista, pero es prematuro tocar ese tema, pues aún hay mucho por hacer.

"Respeto la opinión del senador, me parece que es prematuro todavía caer en definiciones sobre quién va a ser el próximo gobernador.

"Me parece que todavía hay mucho trabajo por hacer, él desde el Senado, nosotros desde la Cámara de Diputados"